

## TROFEO INTERNACIONAL DE HAMBURGO

Escrito por Pedro Mir

Miércoles, 02 de Noviembre de 2011 15:08 - Actualizado Miércoles, 02 de Noviembre de 2011 17:20

---

### ÚLTIMA COMPETICIÓN DE LA TEMPORADA



Carolina Sánchez y Cintia Rodríguez han echado el cierre a la temporada –quizás la mejor de la historia del club– con su participación en esta prestigiosa competición, que se ha celebrado los días 28 y 29 de Octubre, en la citada localidad alemana, y a la que han acudido acompañadas de los técnicos Pedro Mir y Raquel Pascual. De nuevo ambas han realizado una gran actuación, consiguiendo el segundo puesto por equipos representando al Gym Tittmoning, y siendo superadas únicamente por las representantes del legendario club Ciudad de Deva, de Rumanía. Cintia, por su parte, consiguió el primer puesto en los tres aparatos en los que participaba, consiguiendo muy buenas notas (14'10 en barra, 13'25 en asimétricas -con nuevo ejercicio- y 13'80 en suelo).